

[Insolite dans la Manche. Sur l'île Tatihou, pas d'habitant mais la fibre optique \(ouest-france.fr\)](#)

# Insolite dans la Manche. Sur l'île Tatihou, pas d'habitant mais la fibre optique

Manche Numérique continue de déployer la fibre optique dans le département. L'un de ces derniers chantiers en date : le raccordement de l'île Tatihou à l'Internet très haut débit. Une connexion qui profitera aux touristes puisque l'île n'est pas habitée à l'année.



**L'île Tatihou est raccordée à la fibre depuis septembre 2022.**

Ouest-FranceJuliette VOISIN.Publié le 10/10/2022 à 10h00

C'est une petite fierté pour le syndicat Manche Numérique. Après trois ans de réflexion, la fibre a été déployée sur l'île Tatihou en septembre 2022.

Pour trancher 1,5 km de sable, le chantier a été programmé en fonction des grandes marées. Il a mobilisé cinquante personnes.

## Pour les touristes

Aucun habitant ne vit sur cette île, située au large de [Saint-Vaast-la-Hougue \(Manche\)](#). L'Internet très haut débit profitera donc aux touristes présents à « **l'hôtel, au musée et au restaurant** », indique Antoine Delaunay, le président de Manche Numérique.

**Lire aussi :** [Une cuvée 2022 des Traversées Tatihou qui a retrouvé son public](#)

L'île multiplie sa fréquentation pendant quelques jours, chaque été, grâce aux Traversées Tatihou, festival de musique trad, qui a accueilli 8 500 visiteurs en 2022.